

„Mitten in den Adventsvorbereitungen“

Wochenrückblick vom 18.11. bis 22.11.2019



Nach dem die Schnipsel geschnitten wurden, konnten die Zwerge mit dem Bekleben der Röhren beginnen. Der erste Schritt war, die Röhren mit Kleister zu bepinseln. Die verschieden farbigen Schnipsel wählten die Zwerge frei aus. Somit entstand eine individuelle, personalisierte Röhre jedes einzelnen Kindes.



Ethische und religiöse Bildung und Erziehung bieten dem Kind ein Fundament, auf dem es eine spezifische Sicht der Welt und des Menschen entfalten kann und welche ihm dabei hilft, Antworten auf die Fragen nach Sinn und Bedeutung, auch vor dem Hintergrund vorfindlicher religiöser und weltanschaulicher Traditionen, zu finden.

